

„Frischauf“ Newsletter 3/24

Hallo liebe Radlerinnen und Radler,

nachdem die Jahreshauptversammlung und die Neuwahlen des Vorstands schon einige Zeit zurückliegen, haben wir inzwischen die Bestätigung aus dem Vereinsregister. Der neue Vorstand ist jetzt offiziell eingetragen.

Das möchten wir zum Anlass nehmen, um unser 7-köpfiges Team hier vorzustellen.

1. Vorstand Jürgen Kollmeder



Fahre am liebsten Mountainbike, habe auch ein Rennrad das nur als "Ersatztrainingsgerät" benutzt wird. Bin gerne in der Natur unterwegs und kulinarischen Spezialitäten nicht abgeneigt

2. Vorstand Stefan Pantze



Bin am liebsten mit dem Mountainbike unterwegs und hab auch Spaß am Rennradfahren.

Kassenwart Lothar Krenn



Ab jetzt für die Finanzen im Verein zuständig.
Fahre sehr gerne Rennrad und MTB.

**Beisitzerin und Schriftführerin
Stefanie Pichlmeier**



Am liebsten fahr ich Rennrad 😊 und ab und zu auch mal ne kleine Runde mit dem Mountainbike.

**Beisitzer und „Social Media
Beauftragter“
Simon Kollmeder**



Fahre Mountainbike zum Spaß und Rennrad für die Fitness. Immer unterwegs und für jedes Abenteuer zu haben.

**Beisitzer
Peter Gruber**



Seit gefühlt, dem ganzem Leben habe ich mich schon dem Radsport verschrieben.

Über 30 Jahren bin ich mit MTB und Rennrad in vielen Ländern unterwegs gewesen.

Die traumhaften Jahresausflüge mit Frischauf über „alle“ Pässe der Alpen sind unvergesslich.

**Beisitzer
Konrad Pichlmeier**



Fahre „nur“ mit dem Mountainbike, dafür mit umso mehr Spaß.

An dieser Stelle wollen wir auch nochmal bei den ausgeschiedenen Mitgliedern der Vorstandschaft bedanken und ganz herzlich „**Danke**“ sagen für die tolle Zusammenarbeit in den letzten 7 Jahren.

Viele Grüße
Eure neue Vorstandschaft